

ÚLTIMAS NOTICIAS

21:32 Meta reduce errores de moderación tras cambiar su sistema

20:18 Barrios de Bogotá con corte de luz este 31 de mayo de 2025

18:55 Alcaraz venció Dzumhur y se mete en octavos de Roland Garros

18:52 Rechazan caso de violencia contra menores Emberá en Risaralda

18:45 Por supuesta captación ilegal de dinero intervendrán a Asonuffaa

NACIÓN

Activan plan de emergencia por atentado en oleoducto en Fortul, Arauca

Cenit informó que el incidente fue provocado por desconocidos que atacaron la infraestructura del oleoducto, lo que generó una inmediata respuesta para contener el daño.



Oleoducto Bicentenario en Arauca. / Foto: Ejército



Viernes, 30 de Mayo de 2025

Redacción Web

Cenit, filial de [Ecopetrol](#), activó el **Plan de Emergencia y Contingencia (PEC)** del **Oleoducto Bicentenario** tras un **atentado terrorista** que causó una **pérdida de contención** en la vereda **Palmarito**, zona rural del municipio de **Fortul, Arauca**.



Reportan derrame de crudo tras atentado contra oleoducto de Saravena

La compañía informó que el incidente fue provocado por **desconocidos que atentaron contra la infraestructura** del oleoducto, lo que generó una inmediata respuesta para contener el daño. Además, se notificó al **Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Fortul** para coordinar acciones conjuntas.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Para garantizar la seguridad, el **Ejército Nacional** aseguró la zona y facilitó el ingreso del personal técnico encargado de la atención y reparación de la afectación.

Cenit y Ecopetrol **recomiendan a la comunidad no acercarse al lugar** de los hechos hasta que finalicen las labores de reparación y, de manera preventiva, se abstengan de usar el agua del **río Caranal**.

En un comunicado oficial, ambas compañías **rechazaron enérgicamente las acciones ilícitas** contra la infraestructura estratégica que ponen en riesgo la integridad de las comunidades, generan graves daños ambientales y afectan el desarrollo económico del país.

En tendencia

1. Presidente de Panamá se quedó esperando a Petro en cumbre de la AEC
2. Alertan por inicio de temporada de ciclones tropicales en Colombia
3. Advierten que el anticipo tributario agrava crisis en el sector salud
4. Imparable migración inversa
5. Carlos Ramón González renunció al Partido Verde
6. Gobernador Carlos Amaya confirma que no será candidato presidencial
7. Por inconstitucional, Centro Democrático demanda decreto tributario

Le puede interesar



TOP ECONOMÍA

¿Ha aprovechado Colombia la mano de obra calificada de los migrantes?



TOP POLÍTICA

Reforma judicial ayuda, pero no sería la panacea que algunos esperaban



TOP INTERNACIONAL

Abatido jefe de Hamás en Gaza: ¿principio del fin a la guerra?

Two empty rectangular input fields for user comments or feedback.

Más información





Resultados Lotería de Medellín HOY 30 de mayo de 2025: número ganador y premios



Lotería de Risaralda, Medellín y Santander premio mayor del sorteo de HOY 30 de mayo 2025



Lotería de Santander: resultado del último sorteo 30 de mayo 2025

